

Kloten, 6. Mai 1996

KR-Nr. 135/1996

ANFRAGE von Regula Götsch Neukom (SP, Kloten)

betreffend 5. Ausbautappe Flughafen Kloten

Der sog. Flughafen-Ausschuss unternimmt offenbar Anstrengungen, um die 5. Ausbautappe des Flughafens Kloten kostengünstiger zu gestalten und der Verkehrsentwicklung besser anzupassen (Etappierung). Ich begrüsse dies, wurde dieses Vorgehen doch von den Gegnerinnen und Gegnern im Vorfeld der Abstimmung zu dieser Ausbautappe des öfteren verlangt. Trotzdem stellen sich in diesem Zusammenhang einige Fragen:

1. Wie ist der Kanton Zürich, und damit die Zürcher Bevölkerung und ein grosser Geldgeber, im Flughafen-Ausschuss vertreten?
2. Muss davon ausgegangen werden, dass dem Stimmvolk eine Maximalvariante vorgelegt wurde, die einiges Sparpotential enthielt?
3. Wird durch die geplanten Einsparungen auch der vom Kanton zu bezahlende Anteil verringert?
4. Was ist unter dem "Terminal Süd" zu verstehen?

Regula Götsch